

Spende für Noma-Kinder

AKTION: Franz Josef Paulmichl sammelt beachtliche Summe mit seiner CD

LAATSCH (no). Eine beachtliche Summe konnte Franz Josef Paulmichl aus Laatsch an die „Noma-Hilfe-Schweiz“ überweisen. Er hatte eine CD mit dem Titel „Begegnungen“ herausgebracht, die gegen eine freiwillige Spende für diese Organisation erworben werden konnte.

Die „Noma-Hilfe-Schweiz“ engagiert sich für Kinder, die aufgrund einer bakteriellen Infektionskrankheit schwere Missbildungen im Gesicht erleiden. Sie arbeitet in Afrika mit Fachorganisationen zusammen.

Der Laatscher unterstützt die Organisation seit zwei Jahren mit verschiedenen Aktionen, zuletzt mit der Herausgabe einer CD mit dem Titel „Begegnungen“. Die selbst komponierten Stücke hat er mit seiner Tochter Evelyn an der Flöte und Hannes Ortler an der Klarinette aufge-



Franz Josef Paulmichl mit seiner jüngsten CD für den guten Zweck. privat

nommen. Das dazugehörige Begleitheft hatte er mit Bildern von Sandy Siegenthaler sowie Texten von Ludwig Schöpf und Jörg Streng gestaltet.

„Eine solche Aktion ist immer auch eine Vertrauenssache und gelingt nur, wenn sich viele ehrenamtlich und persönlich für

die gute Sache einsetzen“, betont Franz Josef Paulmichl und dankt allen, die ihn unterstützt haben. Ein besonderer Dank gelte den Geschäften, Betrieben und Banken im Vinschgau, in denen die CD aufgelegt werden durfte und gegen eine freiwillige Spende erworben werden konnte.

Artikel in der Südtiroler Tageszeitung „Dolomiten“ 13.01.2012